

# 江戸川病院通信

## あおぞらだより

第 270 号(発行/令和 8 年 1 月)

新年あけましておめでとうございます。

職員の皆さんにおかれましては、日頃より当院の医療・看護・支援活動にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。また、地域の皆さんには、平素より当院の診療・運営に深いご理解と温かいご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

厨房棟・会議室・職員更衣室・職員食堂・作業療法室・霊安室等の工事は建築費高騰のため延期しておりましたが、ようやく今年の春頃に竣工出来る見込みとなりました。引き続きご迷惑をお掛けしますがよろしくお願ひいたします。

精神科医療は、患者さんのこころと生活に長く寄り添う医療であり、医療機関で完結するものではありません。職員一人ひとりの誠実な取り組みと、地域の皆さんとの信頼関係によって支えられていると、改めて感じております。

本年も当院は、安全で質の高い精神科医療の提供を通じて、患者さんの尊厳を守り、地域に開かれた病院としての役割を果たしてまいります。(理念は最終頁に記載)

皆さんにとって穏やかで健やかな一年となりますことを祈念し、新年のご挨拶といたします。

医療法人社団 全生会 江戸川病院  
院長 小池 健





# 病棟クリスマス会

ビンゴゲームやくじ引きゲームを行い、早く当たった方からクリスマスプレゼントをサンタさんから渡しています。今年のクリスマスケーキは…チョコレートケーキでした。





「流れ星のチョコレートがステキ！」  
「大きくて豪華だった。」  
「最高！」  
「甘くて美味しい～」



# 8 病棟クリスマス会



リース投げゲームを行い、輪投げのように投げて得点を競いました。

そのあとは、ストロベリーモンブランとシャンメリーパンを提供し、クリスマスマードに包まれていました♪

- ・お酒みたいで酔っぱらいそう
- ・サイコーだった
- ・シュワシュワがよかったです
- ・楽しかった

## 【江戸川病院の理念】

- 1、進歩的で良質な精神医療を提供する。
- 2、安全を優先し、信頼される医療を提供する。
- 3、優しさ・思いやり・親切の心で、人権を尊重した全人的医療を実践する。
- 4、お互いの職域を理解し合い、高い視点に立って一丸となって治療過程に参加する。
- 5、快適で安心できる療養環境を整えるよう、物心両面から支援する。

『あおぞらだより』に関するご意見・ご感想・ご投稿などは『医療相談室』までお寄せください。(内線 292)

医療法人社団全生会 江戸川病院  
〒278-0022 千葉県野田市山崎2702  
電話 04-7124-5511(代)  
<https://www.edogawa-hp.com>

編集後記: 本年もよろしくお願ひいたします。ここで小噺を一つ。「干支」という言葉は「十干十二支(じっかんじゅうにし)」を略した言葉です。2026年は、十干でいうと「丙(ひのえ)」であり、陽の「火」に属し、太陽のような明るさや情熱・強い意思を象徴します。十二支では「午(うま)」であり、これもまた陽の「火」に属し、行動力やスピード・エネルギーをあらわします。勢いがあり、勇敢で独立心が強いのが特徴です。つまり、今年の干支は、「丙午(ひのえ・うま)」となります。

丙午には、「情熱と行動で突き進む」「燃え盛るようなエネルギーで道を切り開く」といった縁起の良さがあらわされます。みなさんも丙午のように情熱と行動力で何かに挑戦したり、何か大きな一歩を踏み出してみてはいかがでしょうか。2026年が太陽のように明るく、自由に駆け抜けられる一年となりますように。(編集委員会)